

Des coopérants cubains assistent la construction de logements en Afrique du Sud



Cuba

Sudáfrica



Johannesbourg, 14 février, (RHC).- Un 3^e groupe d'architectes et d'ingénieurs civils cubains se trouvent en Afrique du Sud où ils offrent leur assistance technique dans la construction de logements dans la ville sud-africaine de Keith Twon, dans le cadre d'une coopération qui dure depuis plusieurs années.

Ernesto Otazua, chef du groupe de coopérants de l'Union d'Entreprises de la Caraïbe a fait savoir que 9 Cubains forment la brigade dans cette ville, capitale de la province de Western Keith

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46698-des-cooperants-cubains-assistent-la-construction-de-logements-en-afrique-du-sud>



Radio Habana Cuba